
広陵町体育施設使用料の見直し（案）に関する
パブリックコメント意見及び回答

１ 実施期間
令和４年７月２１日（木）から令和４年８月３日（水）まで

２ 受付結果
(1) 人数

２５人

(2) 受付方法
ファックス ２人
電子メール ２人
インターネットフォーム ５人
回収箱 １６人

３ 意見及び回答
※ 同じ意見と考えられるものは、まとめて回答しています。

番号 意見箇所 意見の内容 回 答

１ 全般 無料でみんなが楽しめる場 現状について理解した上
所になっているので、その で、料金設定について実施
まま継続してほしいです。 を行ってまいります。
コロナ禍で集いの場が減っ
ているので、親子で遊べる
場が欲しいです。有料にな
ると利用しづらく、家に引
きこもりになります。
子供も走り回れる場はすご
く大切です。



番号 意見箇所 意見の内容 回 答

２ ３ 使用料算定 「受益者負担の原則（公平 受益者負担の原則について
の基本方針 化）について の応分の理解を得られるよ

施設を利用する人と利用し うな料金設定について、検
ない人との「負担の公平性 討並びに実施を行ってまい
」を担保するため、利用者 ります。
とに適正な相応分の負担を
求めます。」とありますが
町の公共施設すべてにおい
て使用する人と使用しない
人がありそれらを公平にす
ることには無理があると思
います。
また公平を謳うなら使用料
の減免は新たな不公平感を
生むと思うので使用料は一
律にし少しでも使用者の金
額負担を少なくしてほしい
と思います。

４ 改定後の体 ７市町（大和高田市・香芝 本来の公共施設の目的に沿
育施設使用料 市・葛城市・上牧町・王寺 った利用となるよう、適正

町・広陵町・河合町）によ 化を行ったうえで、町民優
る中和・西和広域連携によ 遇の観点を損なわないよ
る施設の共同利用が計画さ う、工夫を行ってまいりま
れているからといって広陵 す。また、クラウドファン
町民にメリットが感じられ ディング等の手法につきま
ない早急な大幅値上げは納 しても検討を進めてまいり
得のいかないものです。 ます。
20年間使用料を上げずにい
たのは行政の怠慢です。
一気に６倍もの値上げをせ
ず数年かけて徐々に上げて
いくなり寄付やクラウドフ
ァンディングなど色々なこ
とを考えるのもあるのでは
ないでしょうか。

５ 今後考慮す 「年齢や性別、障がいの有 承知しました。
べき事項 無等に関わらず、誰もがス

ポーツをしたいときに気軽
に取り組めるよう、地域ス
ポーツの推進に取り組みま
す。」とありますのでこれ
からも広陵町民が良い町に
住んでよかったと思えて楽
しく体育館が利用できるよ
うお願いいたします。



番号 意見箇所 意見の内容 回 答

３ ４ 改定後の体 【質問１】 他市町の施設と本町の施設
育施設使用料 「施設維持費についての受 規模や維持管理費について

益者（利用者）負担」の考 の比較検討については、委
え方については理解します 員会を通じて、議論がなさ
が、1年の緩和期間が設け れました。その上で、いた
られているとはいえ、現行 だいた意見を参考に、料金
料金の6倍と急激な使用料 設定の金額について再度検
増になるため、本案よりも 討いたします。
減額した料金設定を望みま
す。
【理由】
１．本見直し（案）につい
てのP6、項目4、（1）体育
館の使用料 について
・「他市町と比較しても使
用料はかなり低い設定とな
っていることから均衡につ
いて考慮する必要がある」
とありますが、そもそも「
維持管理費を利用者負担」
の考え方であれば、他市町
の施設と本町の施設はその
規模や維持管理費も異なる
ため、もともと近似した料
金設定を行うには無理があ
ると考えます。
※規模的には本町の中央

体育館よりも立派な施設が
多い

２．9P,項目5、（3）施設
管理・運営 について
・健康づくりや体力の維持
・向上、仲間づくりの重要
性が謳ってあります。ま
た、町の自治基本条例の19
条にも、「町は町民一人一
人が文化芸術スポーツ活動
の根付く生活を営むことが
できる地域社会を実現する
ため環境整備に努めなけれ
ばならない」とあります。
大幅な料金アップとなるこ
とにより利用者が減少し、
上述の実現に資することが
できなくなるのではない
か。また料金アップによる
利用者減は、施設の維持管
理費捻出に寄与しないので
はないかと考えます。



番号 意見箇所 意見の内容 回 答

【質問２】 真美ヶ丘体育館については
中央・真美ヶ丘体育館以外 アリーナと和室並びに会議
の３施設の和室料金が改訂 室において、貸室の独立性
後も無料となっているが、 （部屋の施錠等）の確保や
逆に有料とすべき。 多機能的な貸館事業を行っ

ているという観点から別
【理由】 途、料金設定をおこなって
使用に当たってはエアコン おります。
を含む光熱費も必要であ
り、「維持管理費の利用者
負担」から考えれば、和室
のみ無料とするのは整合性
がとれない。

５ 今後考慮す 「【質問１】の理由２」に 見直しの時期については
べき事項 も述べましたが、料金アッ 明示するか否かについて検

プによる影響は利用状況に 討を行います。
どのように影響があるのか
（あったのか）を検証する
必要があると思います。利
用料金（案）の減額を望み
ますが、仮に本案どおり改
定された場合、「常に検証
を行い、必要に応じて見直
す」といった曖昧な表現で
はなく、「●年ごとに見直
す」旨、明示するべきと考
えます。

P9、項目5、（3）施設管理 今後の運用において十分に
・運営 について 考慮しなければならないこ
現状、利用申込後に利用者 とであると考えます。
都合で使用しなかった場
合、利用料金の返金はあり
ません。
仮に本案どおり大幅アッ

プとなった場合は、利用者
都合であったとしても返金
制度を設けていただきたい｡
例）使用の一週間前までで
あればキャンセル料50％
etc.
また、上記の場合も含め
て、施設の利用促進を図る
ため、町のホームページを
通じて、各施設の予約状況
がわかるようにしていただ
きたい。



番号 意見箇所 意見の内容 回 答

全般 施設がある限り、経年劣化 本町の体育館施設数に対す
により維持管理費は増加し る維持管理に対しては、お
ます。近隣６市町におい み込みの通りです。その点
て、体育館施設は葛城市の を踏まえ、今後の運用にお
３施設が一番多いのではな いて十分に考慮しなければ
いでしょうか。その他の市 ならないことであると考え
町は２施設（大和高田市は ます。
１？）だと思います。本町
には５施設あり、施設は充
実していますが、その分、
維持管理費が多くなるのは
当然です。
本町の体育館の施設別使用
状況はどのような状況なの
でしょうか。そもそも５施
設も必要なのでしょうか。
余談ですが、各施設は災害
時の「指定避難所」といっ
た緊急時の使用目的もあり
ますが、場所的にそもそも
指定避難所に適さない体育
館もあります。税金の投入
ということを考えるなら
ば、利用料金の改定と共
に、抜本的な見直しを検討
いただくことを望みます。

４ ４ 改定後の体 １．料金見直しの実施はい 番号３の見直しに関する記
育施設使用料 つから考えているのでしょ 述のとおりです。

うか。

３ 使用料算定 ２．全体育館の年間維持管 HP『広陵町体育施設使用料
の基本方針 理経費17,404,731円の算出 適正化検討委員会資料及び

について教えてください。 議事要旨について』第2回（
令和3年11月24日）
(2)体育施設の原価計算2ペ
ージ目に記載しております｡
体育館及びテニスコートの
申請件数に基づき、正職員
及び会計年度職員の給料に
おける、年間維持管理経費
の内から体育館にかかる維
持経費の平均額を算出し、
人件費を５００万円として
おります。
次にガソリン代や電気代、
水道代、修繕費等の費用
を６００万円と計上してお
ります。



番号 意見箇所 意見の内容 回 答

役務費については、電話
代、損害保険、自動車の損
害保険等を６０万円、計上
しております。
委託料につきましては、機
器の保守点検等の委託料と
して非常用の発電機の点
検、消防点検、リフトの点
検というような防災対象点
検等にも費用として５３０
万円を計上しております。
使用料及び賃借料につきま
しては、トイレの芳香やレ
ンタル代、芳香剤のレンタ
ル代、ＡＥＤ（自動体外式
除細動器）のレンタル代と
いったものを費用として２
５万円ほどの額を計上して
おります。
最後に、備品購入費です
が、令和元年度及び２年度
で１８万円の支出があり、
車検に伴う重量税等の支出
を合わせて、２年分という
ことで平均額を出させてい
ただきますと17,404,731円
となります。

４ 改定後の体 ３．７市町による中和西和 町外利用者の２倍料金等の
育施設使用料 広域連携による施設の共同 標記については、広域利用

利用が計画されている云々 対象の市町村への対応等を
の記載があるが、第5回の ふまえて、負担の公平性及
資料には記載なく今回の資 び町民優遇の観点を考慮い
料に記載したこと、及び共 たします。第５回の資料へ
同利用の場合の料金につい の標記については、議論の
ての件は記載がないことは 進捗状況等による理由で、
なぜなのか教えてくださ 記載まで至らなかったとい
い。見直し案では町外利用 うことになります。
者は2倍料金と記載。

４．和室料金について真美 番号３【質問２】に記載し
ケ丘体育館のみ有料として ている通りです。
いる理由を教えてください｡

５．前回までテニスコート テニスコート使用料金につ
使用料金について検討して いては、直近の施設の維持
おり、今回は記載がないこ 管理費用の支出等の理由に
と、年間維持管理経費は安 より、本委員会においては
くなっているのに500円は 議論の対象とならなかった
変更ない点についてなぜな からです。
のか教えてください。



番号 意見箇所 意見の内容 回 答

５ １ 背景の目的 「ひとりで悩まずみんなで 利用される方の利用状況や
子育てを楽しもう」と格技 設備環境等も考慮しなが
場をお借りして週１回、主 ら、料金設定について実施
に１，２歳の子供たちとお してまいります。
母さんたちでリズム体操、
色々な遊び、季節の行事な
ど楽しんでいます。子供た
ちも仲良くなり、日々成長
していきますが、何よりも
お母さんたちの居心地のい
い場所になっている事にサ
ポーターとしても喜びを感
じています。
格技場使用料が１時間５

００円にびっくりするとと
もに何故と思っています。
毎回２時間位使うので１，
０００円必要です。無料だ
から参加しやすいし、お母
さんたちもお友達を誘いや
すいです。体育施設の使用
料を取る事でどれだけの収
入が見込めるのですか？他
の自治体に合わすのでなく
広陵町は「子育てに優しい
町」を掲げてほしいです。
子供達だけでなく、高齢

者の方々も健康増進のため
体育館の各施設で楽しく活
動されています。受益者負
担の事ですが、町で暮らし
ている限りそれぞれの所で
お金（税金）は使われてい
ます。体育館使用者にまた
使用料を求めるのは納得で
きません。

改定後の体育施 「町内に住所を要する中学 重々承知した上で、料金設
設の使用料金( 生以下の者」有料５０％減 定について実施を行ってま
案)【概要版】 免とあります。体育施設 いります。

の、無料化を強く求めます
が、１・２・３歳児の幼児
とその子達のお母さんの減
免措置も考慮していただき
たいと思います。



番号 意見箇所 意見の内容 回 答

６ ４ 改定後の ①私自身、個人、スポーツ 予約システムにおいても今
体育施設使用料 団体運営の両方の利用者と 後の運用において十分に考
及び全般 しては、体育館の利用料が 慮しなければならないこと

とても良心的でありがたい であると考えます。団体利
反面、運営状況に関しては 用料と、個人利用料との差
非常に不便を感じておりま については運用方法も含
した。その最たるものが予 め、慎重に議論を進めてま
約システムです。利用する いります。
場合にいちいち予約状況を
直接聞くことでしか確認で
きないこと、予約の際に手
書きで何枚も記入しなけれ
ばならないことなどです。
ネットでの予約状況確認シ
ステムや、予約システムは
県でもあるようですし、値
上げをするというのならま
ずは利便性あげるための電
子化を約束願います。予約
に朝早く窓口に並ばなけれ
ばいけないというのは、は
たらく子育て世代にとって
かなりの負担となっていま
す。団体を運営する立場と
しては、その時間に並んで
もらうために、わざわざ仕
事の都合をつけてもらった
り、小さい子供がいて幼稚
園や保育園の送迎の時間が
かぶってしまい時間に並び
に行けなかったりすること
が多々発生します。こうい
う子育て世帯にとって物理
的に無理な運営であること
は、ぜひ考慮に入れてもら
いたいです。こどもの関わ
る団体の優先予約であると
か、何か広陵町の子育て支
援策としてぜひ考えてもら
いたいと思います。
その上で、利用料が値上が
ることに関して言えば、個
人で利用する場合と、団体
で利用する場合とではその
負担感がかなりちがうと思
います。個人で利用する場
合は、100円だったものが6



番号 意見箇所 意見の内容 回 答

00円になると、かなり高く
なったなと感じますが、団
体利用ですと、複数名で負
担をすることになるので、
1人あたりの負担感はそう
感じないのではと思われま
す。値上がりした場合、団
体利用はさほど変わらない
と思いますが、個人的な体
育館の利用を控える方向に
はたらくのでは。そのあた
り、団体利用料と、個人利
用料との差をつけるという
方法は考えられないのでし
ょうか。

３ 使用料算定 ②コストについて分からな 番号４の年間維持管理経費
の基本方針 いことがあります。ランニ に関する人件費の項目に記

ングコストの人件費とは、 述しております。
公民館の職員の給与のこと また、職員に対しての記載
でしょうか、それとも何 されたイベントの提案等に
か、体育館の掃除などなに ついては、利用者の方の立
か別に人を雇っていて、そ 場、視線に立った、運営企
の人件費ということでしょ 画を行えるよう努めてまい
うか。もし、職員の人件費 ります。
がランニングコストに含ま
れているということでした
ら、5番の今後考慮すべき
事項の（3）に、「人にか
かる費用（コスト）の圧縮
が使用料の低減につながる
」とありますが、職員の人
数を減らすというようなこ
とでしょうか。個人的に
は、人はコストだから削減
すればその分費用が浮くと
いう考えは好きではありま
せん。しかし、利用料の値
上げはおそらく利用者の不
満となることは間違いのな
いことで、そのために、値
上がりしたけど便利になっ
た、楽しいイベントが増え
た、など満足感のあるサー
ビスの提供で値上げの理解
は得られるのではないかと
思います。ぜひ職員の方々



番号 意見箇所 意見の内容 回 答

にはもっと町民の利用が増
えて健康に対する町民の意
識を高めていけるようなイ
ベントの提案だとか（特
に、こども向けの体育イベ
ントがあればとてもうれし
い）利用者にとってよりよ
いサービスの向上に努めて
いただければと思います。
現在の運営は利用者側とし
ては問題があると思ってい
ますので、今までと何も変
わらないサービスで値上げ
だけというのなら、この値
上げには反対いたします。

７ ３ 使用料算定 中央体育館アリーナの使用 これまで中央体育館アリー
の基本方針 料の算定に当たり、まず、 ナの貸出については、全面

対象サービスを提供するた 利用する前提でこれまで使
めに係るコスト（＝原価） 用料を計算していた点につ
を算出します。とあるが、 いてはお見込みの通りで
体育館の原価［アリーナ］ す。
の計算式を見ると、全面利 今回、実際の使用面積に対
用する前提で原価が計算さ して使用料を設定するとい
れているように思う。なの う手法を中央体育館のアリ
で、使用料は一律ではな ーナ使用に対して、採用し
く、実際の使用面積で考え ています。中央体育館以外
るべきではないか。 の体育館（真美ヶ丘体育館
例えばバレーボールの場 ・広陵西体育館・広陵東体
合、３面の内１面しか利用 育館）においては、現状の
しないので、料金も３分の 新たな料金案では、使用面
１で計算するべきではない 積に対して料金に差異を設
だろうか。（照明は３分の けるという判断に至らなか
１の利用というわけにはい ったということになりま
かないので、プラスα必要 す。
かもしれないが）３分の１
しか使用しないのに、全面
分に対しての料金ではおか
しいのではないか。

４ 改定後の体 料金を２倍としてあるが、 今後の運用において十分に
育施設使用料 それだけでは広陵町民優遇 考慮しなければならないこ

とは言えないのではないだ とであると考えます。
ろうか。利用の申請の際、
町民である証明の確認及
び、町民以外の場合は、申
請の開始日を町民より１週
間なり１０日なり後にする
等、料金以外の対策も必要
ではないか。



番号 意見箇所 意見の内容 回 答

東・西・北体育館の和室が 番号３【質問２】に記載し
改定後も無料なのはなぜ ている通りです。
か。永遠に修繕等の費用は
発生しないのか。

８ １ 背景の目的 今回使用料の見直し案に大 重々承知した上で、料金設
及び全般 変驚いています。現在主に 定について実施を行ってま

格技場で、乳幼児とお母さ いります。
ん達で活動しています。寝
返りのできない赤ちゃんが
ハイハイをし走り回れる３
歳児までの子供達の居場
所、また１人で子育てに奮
闘するお母さん達の居場所
にもなっています。赤ちゃ
んの時から他の子と見つめ
合ったり、手で触れあった
り、ママ以外の大人に声か
けてもらったりして、成長
していっています。お母さ
ん達も不安なことを出し合
い、励まし合い安心できる
場となっています。親子で
体を動かして楽しいひとと
きを過ごしています。こん
な場所を無料で提供してく
れている広陵町でありがた
く思っています。若い人た
ちの暮らしは大変です。割
れば大したことないと思わ
れるかもしれませんが、か
つかつの生活の中で場所代
がいるならと参加できない
人もでてくるでしょう。広
陵町の未来につながる若い
人たちが安心して子育てで
き、暮らしやすい広陵町で
あってほしいです
財政が厳しいから、他市町
村が有料だからと受益者負
担には安易すぎませんか。
今まで無料だったのは、町
の理念があったと思いま
す。他市町村に誇れるもの
と思います。ぜひ無料化を
続けて下さい。



番号 意見箇所 意見の内容 回 答

９ ４ 改定後の 2000年9月に”ひとりで悩 利用される方の現状や設備
体育施設使用料 まずみんなで楽しく子育て 環境等も十分に考慮しなが
及び全般 を！”と始めた団体です。 ら、料金設定について実施

町のボランティア団体や県 してまいります。
の子育てネットならに登録
し、この11年間、たくさん
の乳幼児や保護者とかかわ
り、成長を見守ってきまし
た。お母さんたちの交流の
場でもあり、ホッとできる
実家のような場所との声も
頂きます。現在格技場で毎
週1回活動していますが子
どもたちが思いっきり走り
回ることが出来、とても嬉
しく思っています。今回の
改定案で1時間500円になる
と毎回1,000円、月に4,000
円必要になります。”子育
てに優しい町広陵”にふさ
わしい子育て支援を求めま
す。社会福祉の観点から、
是非減免措置をお願いしま
す。

１０ ４ 改定後の 卓球室の使用料が高い。 卓球室の設備環境等も十分
体育施設使用料 に考慮しながら、料金設定

について実施してまいりま
す。

１１ ４ 改定後の 卓球室１台につき１時間２ 番号１０に記載している通
体育施設使用料 ００円を、卓球室１台につ りです。

き１時間１００円（４台／
１時間４００円）にするべ
き。他の施設に比べて高
い。

１２ 全般 町立の文化・体育関連施設 重々承知した上で、料金設
は町民のためのものです。 定について実施を行ってま
町民が利用する時無料にす いります。
るのは当然のことです。そ
れでこそ福祉と健康を重ん
じる地方自治の精神ではな
いでしょうか。

１３ ４ 改定後の体 卓球室の使用料について、 番号１０に記載している通
育施設使用料 高齢者及び小・中学生の利 りです。

用について、減額措置をと
っていただきたい（アリー
ナ同様）



番号 意見箇所 意見の内容 回 答

１４ ４ 改定後の体 はじめは有料化に驚きまし 広陵町体育施設使用料の見
育施設使用料 たが、説明を読ませていた 直し（案）２ページに記載

だいて、有料化は致し方な のあります通り、サービス
いと思いました。５０％減 の提供については、効率的
額の件はよろしくお願いい な施設運営や事務改善を図
たします。バトミントンは りながら、コスト削減とス
シャトル代が高く、大変で ポーツ振興や社会福祉など
す。 のために、負担の軽減に努

めた上で、料金設定につい
て実施してまいります。

１５ ３ 使用料算定 水曜日と金曜日に活動して 料金の見直しについては、
の基本方針 いる団体です。今回の値上 番号１４に記載している通
４ 改定後の体 げは致し方ないと思ってい りです。スポーツ協会への
育施設使用料 ますが、大幅な値上げで、 団体登録については別途、

金銭的負担が大きく感じま スポーツ協会事務局（スポ
す。メンバーで話し合った ーツ振興課）までお問い合
結果、地域に貢献できるこ わせ下さい。
と、こちらの負担も軽減で
きるということで、スポー
ツ協会への団体登録をお願
いしたいです。どうすれば
登録できますか。キャンセ
ル待ちですか。

１６ ３ 使用料算定 施設を利用する人としない 和室の利用に関する記載に
の基本方針 人との負担の公平性を担保 ついては、番号３【質問２

する為に利用者に負担させ 】に記載している通りで
るということを考えると、 す。
和室についても同じではな
いでしょうか。

また、図書館施設利用の無 意見を求める内容と直接関
料についてはどのようにお 係のないご意見のため、お
考えですか。 答えいたしません。

４ 改定後の体 スポーツを楽しむ機会を快 設定について適正か否かを
育施設使用料 適に利用できるよう利便性 検証し、料金設定について

の向上とありますが、中学 実施を行ってまいります。
生以下５０％減額、土曜無
料でしたら６０歳以上も同
じにするべきです。また、
現行の値段からのこの値上
げは、スポーツをする機会
を減らさざるを得ない値上
げであり反対いたします。

１７ ４ 改定後の体 広陵中央体育館以外の体育 施設の維持状態について適
育施設使用料 館の利用が１時間６００円 当なのかどうか、またそれ
及び全般 になるのであれば高すぎて らを踏まえた料金設定にな

使えないです。町外料金を っているかどうかも踏まえ



番号 意見箇所 意見の内容 回 答

６００円とし、町内料金を た使用料の見直しを実施し
その半額の３００円とする ます。
のであればまだわかりま
す。施設の設備をみると、
アリーナにはエアコンがな
く、ガラスは割れていま
す。定期的な業者の清掃も
なく、ドアも壊れている
等、色々古いせいで痛んで
いるのに、値段だけ６倍と
いうのは納得がいきませ
ん。

１８ ４ 改定後の体 段階でちょっとずつ値上げ 重々承知した上で、料金設
育施設使用料 した方がいいと思います。 定について実施を行ってま

いります。

１９ ４ 改定後の体 卓球の団体で週２回健康の 重々承知した上で、料金設
育施設使用料 為に卓球をしています。使 定について実施を行ってま

用料が上がると、健康の為 いります。
にしていた回数が減るかも
です。今までのままでお願
いします。

２０ 全般 施設使用に関して平等な使 了解しました。
用の規程をお願いします。
健康増進のための団体使用
についてはとても大切な役
割を果たしていると思われ
ます。安価で安心して、す
べての町民が使用できるよ
うにお願いします。

２１ 西体育館の卓球台は現在２ 意見を求める内容と直接関
台ですが、人数が増加傾向 係のないご意見のため、お
なので、卓球台１台の増設 答えいたしません。
を希望します。

２２ ４ 改定後の体 元気でいるために、週２回 重々承知した上で、料金設
育施設使用料 卓球をして頑張っていま 定について実施を行ってま

す。年金生活ですから、こ いります。
れ以上の負担増は困ります｡

２３ ４ 改定後の体 週２回卓球で大汗を流して 重々承知した上で、料金設
育施設使用料 いるおかげで、血管年齢６ 定について実施を行ってま
及び全般 ２歳と言われました。老人 いります。

のスポ－ツ参加が健康のも



番号 意見箇所 意見の内容 回 答

と気軽に体育館を利用でき
る今の利用料金の継続をお
願いします。老人の健康は
医療費の圧縮にもつながり
ます。私たちの卓球団体
は、もう１７年も続いてい
ます。途中メンバーは替わ
っていきましたが、今では
地域の老人クラブだけでは
なく、近隣のメンバーで構
成されて、１６名のメンバ
ーがいます。どうぞよろし
くお願いします。

２４ ４ 改定後の体 スポーツ協会加入クラブと 重々承知した上で、料金設
育施設使用料 の扱いの差が大きすぎる。 定について実施を行ってま

高齢者の集まりでこれ以上 いります。
の値上げは困ります。

２５ ４ 改定後の体 中学・高校・大学生を子に いただいたご意見等も踏ま
育施設使用料 持つ母親です。そのうち、 え、利用状況や料金の設定
及び全般 中学生・高校生の子はバト 等について実施を行ってま

ミントンをしており、小学 いります。学校施設の無料
校からバトミントンのジュ 開放については、意見を求
ニアチーム（体育館利用団 める内容と直接関係のない
体）に通っていました。週 ご意見のため、お答えいた
２回の練習とスポーツ少年 しません。
団の活動、中学にあがって
からは部活動（バトミント
ン部）と週２回のバトミン
トンのジュニアチーム（体
育館利用団体）の練習で、
昨年近畿大会に出場するこ
とができました。それを見
ていた下の子も現在、近畿
大会を目指し、日々の練習
に励んでいます。体育館の
値上げは色々な事を考慮し
た結果の致し方のない事と
は思います。ただ、夢に向
かって頑張る子供達の足を
引っ張ることになりかねま
せん。結局は金銭の問題に
なり、力のない者が力のあ
る者に負けてしまう事態に
なります。また、よその町
では小中学校の体育館を開



番号 意見箇所 意見の内容 回 答

放していると聞きました。
広陵町ではそれがありませ
ん。たくさんの体育館があ
るからだそうですが、値上
がりするのであれば、小・
中学校の無料開放を求めま
す。


